

- Pulich, Giorg., *Propedeutica filosofica ad uso dei Ginnasi*. Trieste 1855; 8°.
- Rafn, Charles Christ., *Antiquités américaines d'après des monuments hist. des Islandais et des anciens Scandinaves*. Copenhagen 1845; 4°.
- Bemærkninger om en Steenöxe med Runeindskrift, tilhørende Hs. Majestæt Kongen. Kjöbenhavn 1854; 8°.
- Remarks on a Danish Runic stone from the eleventh century found in the central Part of London. Copenh. 1855; 8°.
- Rau, Karl Heinr., *Grundsätze der Volkswirthschaftslehre*. 6. Aufl., Leipzig 1855; 8°.
- Regesta, sive rerum Boicarum autographa e Regni scriniis fideliter in summas contracta. Vol. XIII. Monac. 1854; 4°.
- Reichardt, E., *Über die chemischen Bestandtheile der Chinarinden*. Gekrönte Preisschrift. Braunschweig 1855; 8°.
- Reichenbach, Karl Freiherr, *Köhlerglaube und Afterweisheit*. Dem H. C. Vogt in Genf zur Antwort. Wien 1855; 8°.
- *Odisch-magnetische Briefe*. Stuttgart 1852; 8°.
- *Physikal.-physiolog. Untersuchungen über die Dynamide des Magnetismus, der Electricität, der Wärme, des Lichtes, der Krystallisation, des Chemismus in ihren Beziehungen zur Lebenskraft*. 2. Aufl., 2. Theil. Braunschweig 1849; 8°.
- *Der sensitive Mensch und sein Verhalten zum Ode*. 2 Bde. Stuttgart 1854; 8°.
- *Physico-physiolog. researches on the dynamies of Magnetism, Electricity Heat etc. in their relations to vital force*. With a preface and crit. notes by John Ashburner. London 1851; 8°.
- *Researches on Magnetism, Electricity etc. in their relations to the vital force*. Translated by Gregory Will. 2 Vol. London 1850; 8°.
- Reichsanstalt, k. k. geologische. *Jahrbuch, Jahrgang VI, V. 1*.
- *Abhandlungen*. Bd. II.
- Résumé des observations recueillées en 1852 et 1853 dans le bassin de la Saône par les soins de la Commission hydrométrique de Lyon.
- Ritter, Karl, *Die Erdkunde im Verhältniß zur Natur und zur Geschichte des Menschen*. Thl. 17, Abth. 1, 2. Berlin 1854; 8°.
- *Über die wissenschaftliche Reise der drei Gebrüder Schlagintweit in Indien*. (Zeitschrift für Erdkunde, Bd. V, S. 2.) (3 Exemplare.)